

AVIS DES SOCIÉTÉS

INDICATEURS D'ACTIVITE TRIMESTRIELS

La Société Chimique ALKIMIA

Siège social : 11, rue des Lilas -1082 Tunis Mahragene

La société ALKIMIA publie ci-dessous ses indicateurs d'activité relatifs au 2^{ème} trimestre 2015.

	Indicateurs	Unités	2 ^{ème} Trimestre		Cumul du 01.01 au 30.06		Au	
			Année 2015	Année 2014	Année 2015	Année 2014	31/12/2014	
1	Production	t	16 270,000	34 930,000	34 740,000	66 355,000	123 985,000	
2	Ventes	t	17 892,750	34 189,100	35 666,950	64 791,050	124 491,500	
3	Consommations spécifiques par tonne de STPP produite	Acide phosphorique (P ₂ O ₅)	t	0,652	0,644	0,651	0,646	0,646
		Total alcalis	t	0,569	0,572	0,571	0,575	0,575
		Eau Industrielle	m ³	2,142	2,458	2,231	2,475	2,510
		Electricité	kwh	271,594	183,385	275,231	193,133	202,667
4	Chiffre d'affaires	Gaz naturel	th	2 340,214	2 021,826	2 466,128	2 079,729	2 102,306
		A l'export	DT	32 444 268,615	45 451 038,435	64 828 978,847	93 055 594,623	195 940 791,113
		Sur le marché local	DT	1 658 326,000	1 740 341,900	3 096 042,300	3 176 174,400	5 938 407,050
5	Endettement	Total	DT	34 102 594,615	47 191 380,335	67 925 021,147	96 231 769,023	201 879 198,163
		CMT	DT	/	/	2 857 142,852	3 571 428,568	4 107 142,855
6	Investissements	CCT	DT	/	/	714 285,716	23 448 628,253	2 829 855,129
			DT	856 465,570	110 564,731	1 433 786,233	844 037,768	2 882 644,030

Les faits saillants du premier semestre 2015 sont :

- La production du 1^{er} semestre 2015 a enregistré une baisse importante de 47,65% par rapport au 1^{er} semestre 2014, en raison du manque d'acide phosphorique occasionné par les sit-in observés dans le bassin minier de Gafsa et à Gabès. Le manque d'acide a, en effet, entraîné durant les cinq premiers mois du premier semestre une marche réduite de l'Usine et l'arrêt total des Unités depuis le 1^{er} juin 2015. La production cumulée au 30 juin 2015 ne représente de ce fait que 89 jours de travail. Dans ce cadre, la Société a déclaré le 21 Mai 2015 la Force Majeure et a arrêté toute livraison de STPP à ses clients.
- Le volume de ventes de STPP a, de ce fait, enregistré une baisse conséquente passant de 64 791 tonnes au 30.06.2014 à 35 667 tonnes au 30.06.2015.
- La sortie de la Société du Marché du STPP pour une période cumulée de trois mois a contraint certains clients de la Société à se rabattre sur les produits chinois et russes. D'autres ont remplacé le STPP dans leurs formules par des produits de substitution ce qui représente un risque important et grave si les arrêts de production venaient à perdurer.
- Le chiffre d'affaires total a chuté d'environ 30% passant de 93 231 769 DT au 30.06.2014 à 67 925 021 DT au 30.06.2015.
- Les prix des matières premières ont enregistré une importante augmentation alors que les prix de vente du STPP sur le marché mondial enregistrent une baisse notable compte tenu de la concurrence chinoise et russe ce qui ne manquera pas de continuer à grignoter les marges déjà affectées par la hausse des coûts de production élevés.
- Le montage de l'usine de sulfate de sodium à Ksar Aoun par la filiale « Les Salines de Tataouine » a été de nouveau ralenti par les problèmes sociaux et les arrêts de travail à répétition. Ces difficultés étant en voie de résolution, il est permis d'espérer une fin de montage à fin Août 2015 et un début de mise en route en Septembre 2015.